

Vœux de Jean-Luc Crémer

Président de la région Ouest de l'EPUdF – janvier 2024

Pour que la joie rayonne

Tout d'abord, je vous adresse mes meilleurs vœux pour l'année 2024. Que chacun puise dans la Parole de Dieu les forces dont il a besoin pour rayonner de la joie du Christ, de l'espérance du Christ.

Je souhaite à chacun et chacune d'être un veilleur qui alerte face à l'injustice, comme Irène médecin à Brest, ou les responsables d'ATD quart monde, de l'Armée du salut qui osent une parole responsable.

Je souhaite à chacun d'être un veilleur comme Willy qui coordonne la Batukavi (percussions brésiliennes) qui rassemble depuis 2010 des enfants du quartier de la Villeneuve à Grenoble, qui seront à Paris l'été prochain pour les Jeux Olympiques.

Je souhaite à chacun d'être un veilleur comme Dominique, Claire, Jacqueline et d'autres qui soutiennent des étudiants en leur achetant un panier alimentaire chaque mois.

Je souhaite à chacun d'être un veilleur qui clame la liberté de l'Évangile avec tous ceux qui donnent du temps pour visiter ceux qui sont en prison.

Je souhaite à chacun d'être un veilleur comme ce prêtre catholique, Gilles, qui fait du lien avec son camping-car en faisant des tournées hebdomadaires dans sa paroisse de la Creuse.

Je souhaite à chacun d'être un veilleur avec tous ceux qui semaine après semaine sont présents en tant que clown médecin auprès des enfants et des parents à l'hôpital. Parce qu'on peut apporter de la vie aux jours.

Je souhaite à chacun d'être un veilleur comme Sébastien, Ivan, Eugénie qui s'impliquent dans l'association les Blairoudeurs à La Rochelle, pour reconnecter les jeunes à la nature, en replantant des haies.

Je souhaite à chacun d'être un veilleur qui illumine le monde, là où les ténèbres envahissent tout, anéantissent tout. Car comme l'a écrit Martin Luther King :

L'obscurité ne peut pas chasser l'obscurité ; seule la lumière le peut. La haine ne peut pas chasser la haine ; seul l'amour le peut.

Puisse 2024 devenir un temps où simplement nous trouverons notre place pour que la joie rayonne.